



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

¡Feliz 33 Aniversario Facultad de Medicina Humana UCSM!

17 DE OCTUBRE

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, saluda muy afectuosamente a la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Católica de Santa María – UCSM, por conmemorar este 17 de octubre, su XXXIII Aniversario de fundación, contribuyendo al desarrollo de la educación médica al servicio de la salud del país.

El Consejo Directivo de ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país, expresamos nuestras felicitaciones a nuestro Presidente y Decano de esta importante Facultad de Medicina, Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, y a quienes lo acompañan en su gestión, con quienes renovamos nuestro compromiso de continuar fortaleciendo la Educación Médica con compromiso social.

CONSEJO DIRECTIVO
ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



siguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru/)



siguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)